Änderungen am Oberfeld

ZWEI BESCHLÜSSE / Die Straße am Obefeld II wird noch vor dem Winter befestigt, der Bebauungsplan im Oberfeld I ist verändert.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / Gleich zwei Tagesordnungspunkte während der letzten Gemeinderatssitzung widmeten sich den Oberfeld-Siedlungen I und II - zu unterschiedlichen Themen.

Zuerst beschlossen die Mandatare einstimmig eine Veränderung des Bebauungsplanes in der Siedlung "Oberfeld I". Von den Planern wurden dort Rahmenbedingungen festgelegt, die nun wieder gelockert wurden, um den Bauherren eine individuellere Gestaltung zu ermöglichen.

Der zweite Punkt zu "Oberfeld II" wurde angesichts eines möglichen Wintereinbruches als Dringlichkeitsantrag eingebracht. "Nach Gesprächen mit der Schneeräumung sind wir zu dem Schluss gekommen, dass die Straße im Siedlungsgebiet noch in den nächsten Tagen befestigt werden muss", stellt Bürgermeister Otto Auer fest.

Allzu große Unebenheiten und

hervorstehende Kanaldeckel würden eine Schneeräumung unmöglich machen, im Falle starken Schneefalles könnte die Zufahrt der Anrainer nicht garantiert werden. Das Aufbringen von Rädermaterial und entsprechendes Walzen wurden für nötig erachtet.

Drei eingeholte Angebote stellten die Firma Strabag als Bestbieter heraus, das Gesamtvolumen des Auftrages beläuft sich auf 8.484 Euro. Die Bauarbeiten beginnen Ende dieser Woche.